
アンケート意見覧 

文学部１年 本人 制度の変更には理解ができる 
 朝、もう１５分早く営業を開始できれば魅力的だと思う。箱崎文系キャンパスの営業時

間を長くしてほしい。 
 
文学部１年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 伊都へ通学するのに時間が大幅にかかるようになります。夕飯も食堂で取るのもすえる

と思いますが、営業店舗などはどのようになっているのでしょうか。又。女の子には、少

し量が多いようです。 
 
文学部１年 保護者 その他（箱崎がどうなるのか、詳しい説明がほしい） 
 夕方が早いので、夕食が食べにくい。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
法学部２年 本人 現行制度も残して、購入者が選択するコースの一つとして欲しい。 
 まだ、当分の間は、箱崎地区も存続するわけなので。伊都地区のことばかり優先しない

でください。 
 
法学部１年 保護者 制度変更については理解できるが、魅力がなくなる。 
 現行のミールカードシステムがなくなるのは残念。親としては安心できるシステムだっ

たのですが。 
 
法学部１年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 １日１０００円以下で利用していることが多く、不経済かなとも思える。 
 
法学部４年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 院生（進学予定）への配慮もお願いします。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
経済学部１年 保護者 制度の変更については理解ができる。 
 ミールカードは、本当に良いです。なくなるのは残念ですが、しかたありませんね。 
 
経済学部１年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 六本松食堂を利用させていただいています。朝夕の利用が主。昼食時は混み合うので、

朝食時にパンを買っておきすませている様です。伊都新キャンパスの食堂が十分な対応が

できる様願っております。母。 
 



経済学部１年 保護者 制度の変更については理解ができる。 
 現在、営業時間等の関係もあってか？３食利用できていない様子（昼食のみ）。結局経済

的に負担。また支払った分、返却は不可能？初めての事で親としても３食食べれての魅力

だったのに……。変更してもらえるのは良いと思います。又、現在の利用金額を返却とは

いかなくても別の方法を考えて欲しい。（他の商品購入等にあてるとか…。本当に金額（利

用した）が少なかったのです。 
 
経済学部２年 保護者 制度の変更については理解ができる。 
 箱崎に転居のため、引越。新しいアパートへの礼金・敷金などのために、まとまったお

金が必要なので、ミールカードを一度に払うのが大変に感じております。１～２年生時は、

一年分を用意できました。おかげで安心しておりました。今回利用する場合は５万円コー

スになるかと思います。 
 
経済学部３年 保護者 新制度変更については、納得できない。 
 旧制度を続行して欲しいので。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
理学部１年 本人 新制度変更については、納得ができない。 
 六本松食堂は３／１以降閉鎖するとのことだがミールカードは契約解消しないで（返金

を受けない）場合、その他のところで利用できるのか。箱崎とか馬出とかで。 
 「ここ（意見覧）」で出てきた意見、質問などに対する答弁を作成し、食堂の掲示板に照

会するべき。食に関することだから「せっかくアンケートに答えたのに…」という不満が

でないようにするべき。このアンケートの結果は公表するのか。もちろんすると思うが。 
 
理学部１年 本人 制度の変更には理解ができる。 
 絶対に新制度に変更した方が良い。無理な利用がなくなるから。 
 
理学部２年 本人 新制度変更については、納得ができない。 
 今のままがいい。 
 
理学部１年 保護者 現在のミールカードに準じるコースを取り入れて欲しい。 
現在のミールカードには、金額以上の諸々の価値があります。勉学などに励む学生の為に、

食事の面で何かサポート（システム）を考えていただければ幸いです。 
 
理学部１年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 家を離れての一人暮らしですので、やはり健康面は、気にかかる所です。栄養面でもバ

ランスの取れた温かい食事を、しっかり摂って欲しいと思い、ミールカードを購入してい



ます。今後も、利用しやすい制度をお願いいたします。今の制度はとても安心して利用さ

せて頂いています。 
 
理学部１年 保護者 制度変更については理解できるが、魅力がなくなる。 
 ミールカードがあるので、面倒でも生協食堂に行き、バランス良く食べていたと思いま

す。ミールカードのシステムがなくなると、安いもので適当にすませてしまうと思います。

この１年、ミールカードのおかげで、安心してられました。 
 
理学部１年 保護者 制度の変更については理解ができる 
 月に２万円前後は利用させていただいています。今までは、大学に近かったのですが、

転居も考えているので、実際は、どうするかは、不明です。利用履歴は、食生活だけでな

く、生活の様子もうかがえ（学校に行っているな……とか）。楽しみにしておりました。週

に１度は話しますが、話題にすることもありましたが、残念ですがコストの面も考えると

変更も仕方ないのでしょう。 
 
理学部１年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 バランスのとれた食事ができて、親としても安心しています。六本松の校舎の食堂がな

くなり、今住んでいる六本松周辺でもカード利用で食事ができるようなところが有れば便

利です。ご検討下さい。（２年に入っても、伊都と箱崎に通うため、前期はまだ今のところ

に住む予定ですので） 
 
理学部１年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 変更案についても妥当性はあると思いますが、全ての方があてはまる訳ではなく、実際、

我が子の場合は来春より箱崎が主たるキャンパスになります。その場合、現状のミールカ

ードが引き続き利用できると大変助かりますので、ミールカードの制度も選択できるよう

にして欲しい。 
 
理学部１年 保護者 制度変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 一人暮らしなので、ミールカード利用履歴リストを頂くことで、食生活がわかり、安心

出来ておりましたので、今後もお願いしたいと思います。 
 
理学部２年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 ミールカードは規則正しい食生活のために大きく貢献してくれています。栄養バランス

も、自炊ではこうはいかないだろうと思うと、とてもありがたいです。変更案には賛成で

す。広くみんなが使えるようになると思うので。 
 



理学部２年 保護者 新制度変更については、納得できない。 
 是非 今のミールカードを存続させてください。ミールカードを持っていることにより、

きちんと栄養価が保たれる食事をすることができます。プリペイドになると、やはり、お

金をかけないようにと、パン１ことか、食べないとか、偏った食生活になり、悪影響が出

ると思います。 
 
理学部４年 保護者 制度の変更については理解ができる。 
料理のできない息子を家から出して４年！ミールカードのおかげで食生活は本当に安心で

きました。おかげで、私の料理のレパートリーのさまさがばれて、ある意味残念！食べる

ことは生きることにつながります。食生活が心配な子にはおすすめします。 
 
理学部４年 保護者 新制度変更については、納得できない。 
 ある程度の期間は現状のシステムを続けていただきたい。遠隔地に居住の者としては、

毎年の変更はかなり煩雑である。 
 
理学部２年 保護者 制度の変更については理解ができる。 
 とても助かっております。今後もお願いします。 
 
理学部１年 保護者 制度の変更については理解ができる。 
 兄弟で（１年時）利用しています。でも２年生になると兄も、ミールカードはいらない

と言いました。今回も「いらないかも……」と本人は言っています。どうしてか詳しく聞

いていないので、親としては不思議です。利用する子供にも良く（詳しく）話してほしい

と思います。 
 
理学部１年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 初めて家を出て一人暮らしをする長男に、ミールカードはたのもしい味方でした。これ

までのメリットを十分生かして、新しい制度にしていただきたいと思います。長男に直接

会って話す日を待ったので、１１月中の締切を守れずすみません。 
今回の変更により、食生活のバランスが崩れ不規則な食事内容となってしまうのではない

かと心配しています。できれば、もう少し時間を取って検討してもよかったのでは？理解

はしていますが不満です。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
医学部１年保護者 制度の変更については理解ができるが、魅力がなくなる。 
 制度の内容がまだよくわからないので子供と相談してから決めたい。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
薬学部１年 新制度変更については、納得ができない。 



 一年間の定額支払いだったので経済的にも魅力があり、申込みを行ったが新制度は経済

的に負担が大きい。来年度は、是非今年度のミールカードと同じ方法と新制度の２コース

をもうけていただき、現行のミールカード（定額）を残してほしい。経済的に苦しくなり

ます。 
 
薬学部１年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 周辺商業施設の加盟が増えればより価値がある。 
 
薬学部１年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 返金制度があるので、安心であり、子どもも金額を気にせず食事ができることが楽であ

るようだ。利用明細一覧が、大変、保護者としてはありがたかったので、今後も希望しま

す。 
 
薬学部２年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 ２００９年度の希望コースはまだ決めておりませんが、生協様から毎月送られてくるミ

ールカード利用数を見ますと、利用していない日数が多く、この制度変更には賛成です。

ミールカードがなくては、親としては栄養面で心配ですし、かといって毎年１７万円くら

い利用しているのかとも思えますし、コースが選べるし、利用内容も変更と言うことで、

親としてはありがたく思います。いつも、栄養面などを考え、子ども達が喜びメニューを

作って頂き親子で喜んでおります。ありがとうございます。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
臨床薬学科３年 保護者 制度変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 先払いによるメリットが少ない。先払いして、九大 大学生協の食堂で食べる確約をし

ているのだから、せめて金額で１割強のプレミアをつけて欲しい。 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
工学部１年 本人 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 金銭的にお得感が無くなるのがイヤです。 
 
工学部１年 本人 制度変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
新制度変更については納得ができない。プレミア金額よりミールカードの方が経済的に魅

力があるから。ドミトリーに住む人のことを考えていない。せめてドミトリーの人にはミ

ールカードを継続させるなど何らかの考慮をして欲しい 
 現在、六本松で日曜日にミールカード月替えないのは納得がいかない。土曜日も昼だけ

でなく朝、晩もやって欲しい。せめて弁当だけでも欲しい。１８：３０に閉まるのは早す

ぎる。他大学では２１：００までやっている所がある。改装する金があるのなら、営業時

間を増やし、価格を下げて欲しい。営業時間を増やせば利用者が極端に多くなる時間帯が



なくなるから改装の必要はない。他大学が行っている事を参考にして良い所を取り入れて

見てはどうか？ 
 
工学部１年 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 変更案は理解しました、他の大学では営業時間がおそくまでで便利だとの話もきいた事

があります。その点も考慮してください。 
 
工学部１年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
いつもお世話になっております。現行のミールカードの制度については、入学前より底辺

魅力を感じ、入学と同時に申込手続きをしました。このミールカードを利用することによ

り、栄養面、経済面の効能はもとより、ともすると部屋に閉じこもりがちな息子が、とも

かく学校に足を運ぶという動機づけにもなっており、また、ミール通信において確認がで

きるというありがたい制度でした。おかげで順調な学生生活（一人暮らし）がスタートで

きたと感謝致しております。移転に伴い制度の変更はやむを得ないと思いますがいささか

残念です。検討されているコース等については、なっとくできるものであり、特に異論は

ありません。 
 
工学部１年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 現行のミールカードは、親元を離れて生活する子供を持つ親としては、とてもありがた

く、安心させてもらっていた制度でした。食生活をミールカードに頼っていた子供にとっ

ては、新制度はプレミア率が少し物足りなく感じたりしますが、夏休みなど帰省中のムダ

が気になっていましたので、伊都移転の為には、今回の変更は、総合的にみると良いと思

います。 
  ＰＳ：もう少し、お得感があると、来年度も又利用しようと思います。現行と比較す

るとどうしても、物足りないです！ 
 
工学部１年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 ひとり暮しさせているので。１日 千円までは営業日であれば、たとえ財布の中が寂し

くとも食事ができるということが、親として魅力（安心）でしたが、がっかりしました。 
変更後に申込みを行うかどうかは、帰省してからもう少し子どもと話をしたいと思います。 
 
工学部１年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 カード紛失した時、他人に悪用されないか心配！今までのミールなら１日千円の損失だ

ったけど……。カロリー・栄養バランスはちょっと、あてにならないですねー。 
 
 



工学部１年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 制度の変更は理解ができます。又、利用履歴の制度が残ることは、たとえ毎月一定額を

払ったとしても保護者としてはありがたいと思います。 
 
工学部１年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 一人暮らしをしている子供に気を遣うのが食事です。ミールカードのおかげでいろいろ

食することができているようです。利用明細一覧を送っていただき、子供と食生活の話題

もできています。管理栄養士の方のお便りを同封していただき、季節にそった内容、あり

がたく読ませていただいています。キャンパスが伊都へ移ることで、住居も引っ越す予定

で近くには食事をするところもあまりないようですので、是非ミールカードを利用させて

いただきたいと思います。 
 
工学部１年 保護者 制度変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 夏休みや春休みに帰省すると、すごく損をしているようで（丸々３ヶ月は利用しないの

で）もったいなく思えました。３ヶ月や４ヶ月等もう少し短期間のミールカードであれば、

一度の金額の負担も少なくていいのになあ、と思いました。 
 
工学部１年 保護者 制度変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 利用状況や生協、栄養士さんからのお便りが毎月届くのが大変楽しみです。新制度にな

ってもなるべき送付システムを継続して頂きたく思います。 
 
工学部１年 保護者 制度の変更については理解ができる。 
 いつも大変お世話になっております。毎月 報告書が送られてくるのを楽しみにしてい

ます。来年度は子供の生活にもまた一変しそうですので、様子も見てみないとわからない

というのが実状です。今後とも宜しくお願い致します。 
 
工学部１年 保護者 制度の変更については理解ができる。 
 食事の栄養バランスや食費を送金する必要もなく、何を食べたかもわかり、いいですね。

変更後は他の電子マネーとして使用できるのはいいです。 
 
工学部１年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 一人暮らしの息子にとっては、親も安心できていました。アルバイトも確定して２年生

に向けては変更案はよかったと思う。 
 
工学部１年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 ミールカードの金額を使いこなせていないから。本人（子供も）ミールカードでなくて



も良いといっているから。食堂の利用状況がよくわかって良かった。 
 
工学部１年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 ミールカードの魅力は、食生活が安心できる一つでしたが、食事以外に使えるようにな

ると心配です。食事のみにしてほしい！ 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
芸術工学部１年 制度の変更については理解ができる 
 より現状に合った使い勝手の良いものになるようで、うれしいです。よろしく御願いし

ます。 
 
芸術工学部１年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 芸工の学生は伊都に行く事も少ないし、使える範囲が少ないような気がしているのです

が、（メリットがすくないような）現状はどうなのでしょうか。 
 
芸術工学部１年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 ・変更案のＩＣカードのプリペイド型は大変便利で良いと思います。 
 ・芸術工が食堂で朝昼夜３食喫食できると良い。 
 
芸術工学部１年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 いつもお世話になっております。大学１年の男子の食事形態が気になっての一人暮らし。

ミールご利用履歴リストは１年生の親にとっては、とても心強いものですので、１年生に

限って今のまま無料の制度を続けられないものでしょうか？ 
 
芸術工学部１年 保護者 制度変更については、納得ができない。 
 本人の希望にまかせますが、一度に大金が必要となり、保護者の負担が大きそうです。 
 今までのミールカードは、大橋キャンパスでは使えないので不便を感じていました。学

部によっての不公平をなくして欲しいです。 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
農学部１年 制度の変更には理解ができる。 
 質問：金額設定は、随時加入可能なようですが、例えば１０万円コースで使い切ってし

まった折、あらためて加入できる、ということでしょうか。現在、六本松に通える圏内で

居住させていますが、伊都まで通うとなると、遠距離になり、食事利用がしにくくなるの

では？と思われます。今は、土曜日も六本松でたべているようですが、それができなくな

るのが心配です。 



 
農学部１年 新制度変更については、納得ができない。 
 食事以外の用途に利用することも考えられるので、食事部分を節約してしまうおそれが

ある。食事専用カードがないと親元から離れてくらす学生は生活（遊び）費等に利用され

るのではないか。一見何でも使用できて便利に見えるカードも子供の食を確保する意味で

は理解できない。食料品を限定できるポイント制度を考案されることを望みます。 
 
農学部１年 本人 制度の変更については、理解ができるが魅力がなくなる。 
 １日の上限利用額を数種類設定して（例えば５００円、１０００円、１５００円など）。

今と同じような制度にしてもらえれば昼食時のみなど様々な利用方法が考えられて良いと

思う。 
 
農学部１年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
旧制度は、生活費の心配することなく３食食事ができたのに、新制度は定期的な食生活が

できなくなりそうです。旧制度と新制度の選択性はできないのでしょうか。 
 
農学部１年 保護者 制度の変更には理解ができる。 
 現在のミールカードシステムは大変満足しています。ほとんど毎日利用しているようで、

食生活については、親は安心出来ました。毎月の利用履歴リストもありがとうございまし

た。 
 
農学部１年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 例えば、５万円コースにしていて年度途中で使い切った場合、その時点で又追加、更新

（＋５万円コース）できるのですか？ 
 
農学部１年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 利用履歴、離れている子どもの様子が分かり楽しみにしていました。発送の準備、送料

を考えれば、５００円の手数料は妥当かも知れませんが、１回目を通せば納得する内容で

すので、負担が大きく感じます。IＤを発行していただき、インターネット上で利用履歴を

閲覧できるようなシステムにするのは無理でしょうか、学食のホームページのメニューも

直近のものだけでなく、過去何ヶ月過分を残して、子どもの食べた食事と照らしあわせる

事ができれば面白いと思いました。安全かつ栄養バランスのとれた食事を、バラエティー

豊かな献立で提供して下さる生協に、今後とも大いに期待しております。 
 
農学部３年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 今回の変更により、食生活のバランスが崩れ不規則な食事内容となってしまうのではな



いかと心配しています。できれば、もう少し時間を取って検討してもよかったのでは？理

解はしていますが不満です。 
 
農学部３年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
本当に助かっております。できれば現状のまま続けていただきたいのですが、経営上無理

があるのなら、いかたないのかもしれませんね。ありがとうございました。 
 
農学部３年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 不便な点を改善していき、より良い制度を作って頂きたいです。夜６時以降使用できな

いとか、食堂が混雑するとか、長期の休み期間中に使用できないなど、これまで使用に不

便さを感じていましたから。 
 
農学部４年 保護者 制度の変更については、理解ができるが、魅力がなくなる。 
 農学部は移転？がはっきりしていませんので、現状維持がよかったです。ミールカード

はあくまでも食事用だったのに、何にでも使えるとなると無駄遣いがふえそうです。 初

の食育という意味がなくなったのですね。何に使ったかわからないうちにカードがへって

しまっては、食事用としてたカードが……心配ですね。食事用履歴もなくなるとなると…

５００円で発注する方が何％あるのでしょうか？ 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
地球惑星科学科１年 制度の変更には理解ができる。 
 実際に一年間に利用する金額はプリペイドの料金とかわらないかもしれないが、お得で

なくなる気がする。２年生の生活がどのように変わるか想像できないが、このシステムの

方が合っているかも知れない。食生活を学食に頼っているので、是非せめて２食は食べれ

るような状況にして欲しい。 




